



Curia Generalizia della Compagnia di Gesù  
Borgo S. Spirito, 4  
C.P. 6139 / 00195 ROMA-PRATI (Italia)  
Tel . 06/689.771 – Fax 06/686.8214

Année jubilaire

2004/19

## A TOUS LES SUPÉRIEURS MAJEURS

Cher Père,

La Paix du Christ.

L'année de Notre Seigneur 2006 sera pour la Compagnie une occasion bienvenue de commémorer les événements concernant trois de nos premiers compagnons.

Le 31 juillet 1556, il y a 450 ans, Saint Ignace s'en alla à la rencontre pour toujours du Seigneur et Ami qu'il avait appris à aimer et servir.

Il y a cinq siècles, le 7 avril 1506, François naissait à Xavier en Navarre, et le 13 avril, à Villaret en Savoie, Pierre Favre voyait le jour.

À une date ultérieure, nous enverrons les caractéristiques de notre vie jésuite que ces trois compagnons exemplifient et que cette commémoration va nous inviter à redécouvrir et à approfondir. Pour le moment juste de l'information concernant l'organisation de l'année jubilaire.

Le jubilé commencera le 3 décembre 2005, coïncidant avec les pèlerinages traditionnels à l'occasion de la fête de Saint François à Xavier en Navarre et à Goa en Inde, et se terminera le 3 décembre 2006. Toute la Compagnie célébrera les trois premiers compagnons le 22 avril 2006, fête de Notre-Dame, Mère de la Compagnie de Jésus.

À l'occasion de ce jubilé, des provinces sont déjà en train d'organiser des réunions et des publications, des pèlerinages et des expositions. En général, ces initiatives sont prises en collaboration avec les partenaires laïcs de nos œuvres apostoliques, avec les Communautés de Vie Chrétienne, et d'autres groupes de spiritualité ignatienne, avec des familles religieuses fondées par des Jésuites ou inspirées par les *Constitutions* ignatiennes, et, bien entendu, avec les élèves, anciens et actuels, de nos institutions jésuites d'éducation. Au fur et à mesure la Curie fera connaître les initiatives les plus intéressantes. Deux congrès internationaux sont déjà en préparation: l'un à Loyola sur les *Exercices Spirituels* du 21 août au 26 août 2006, et l'autre à Rome sur les *Constitutions* du 9 octobre au 14 octobre 2006. Les Supérieurs majeurs sont invités à informer leurs provinces ou régions des initiatives prises, le plus tôt possible.

Selon le décret 23 de la 34<sup>e</sup> Congrégation Générale (n° 486), une réunion de tous les Supérieurs Majeurs doit être convoquée approximativement tous les six ans à partir de la

dernière Congrégation générale “pour examiner l’état, les problèmes et les initiatives de la Compagnie universelle, ainsi que la collaboration internationale et supra provinciale”. Puisque la dernière réunion de ce genre s’est tenue en septembre 2000, il serait fort approprié que la réunion de tous les Supérieurs majeurs ait lieu à partir du samedi 26 novembre soir à Loyola de manière à se terminer le 3 décembre 2005 matin, coïncidant ainsi avec le commencement à Xavier de l’année jubilaire. Au cours du carême 2005, l’agenda de la réunion des Supérieurs majeurs sera communiqué.

Je recommande tous ces projets en voie de réalisation à votre prière et à votre attention.

Fraternellement vôtre en Notre-Seigneur,

**Peter-Hans Kolvenbach, S.J.**  
Supérieur Général

Rome, le 27 septembre 2004